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INTERROGAZIONE 

 

Soggetto proponente: Francesco Torselli 

Oggetto: Gioco d’azzardo nei locali di proprietà comunale 

 

 

IL SOTTOSCRITTO CONSIGLIERE COMUNALE 

 

PRESO ATTO che il Comune di Firenze possiede numerosi locali, concessi in uso a società 

sportive, associazioni culturali e/o associazioni sportive dilettantistiche; 

 

PRESO ATTO che una larga maggioranza delle società sopra citate ospitano, all’interno degli 

spazi concessi loro in utilizzo, locali adibiti a somministrazione ed a spazi di ricreazione, 

solitamente ad uso esclusivo dei soci; 

 

CONSIDERATO che la vigente normativa nazionale vieta la pratica dei cosiddetti “giochi 

d’azzardo”, intesi quali giochi con dadi e/o carte finalizzati alla circolazione ed allo scambio di 

denaro contante 

 

INTERROGA IL SINDACO 

 

1. Per sapere se l’amministrazione comunale ha mai ricevuto segnalazioni in merito alla pratica di 

giochi considerati dalla vigente normativa nazionale quali “giochi d’azzardo”, praticati all’interno 

di circoli culturali, ricreativi, sportivi dilettantistici o sportivi, ospitati in locali di proprietà 

comunale; 

 

2. Per sapere se l’amministrazione comunale ha mai effettuato, attraverso i competenti organi di 

polizia, accurati controlli nella direzione indicata al punto precedente e, in caso di risposta negativa, 

per sapere se è intenzione di questa amministrazione fornire disposizioni in tal senso per 

l’immediato futuro. 

 

Francesco Torselli 

 

 

 

 

 

 

Firenze, 7 dicembre 2016 

  

 


